

Grüne Fraktion  
Jürg Holinger

**2013/79**

Liestal, den 4. Oktober 2013

## **Interpellation**

### **Photovoltaik auf gemeindeeigenen Gebäuden**

In vorbildlicher Weise hat die Stadt Liestal seinerzeit auf dem Dach des Fraumattschulhauses einer Betriebsgesellschaft Flächen zum Betrieb von Fotovoltaikanlagen zur Verfügung gestellt.

In nächster Zeit werden im Zusammenhang mit der Sanierung der Schulhäuser Bauarbeiten anstehen. Dies könnte als Anlass genommen werden, um weitere Dachflächen Betreibern von Fotovoltaikanlagen anzubieten.

Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen.

1. Ist der Stadtrat bereit die Vergabe von Dachflächen im oben erwähnten Sinne zu prüfen?
2. Wenn ja welche Gebäude kommen dazu in Frage?
3. Ungefähr in welchem Zeitraum könnten solche Anlagen erstellt werden?

Im Namen der grünen Fraktion

Jürg Holinger

